

## „Man muss das Leben tanzen“



Haben Sie Spaß am Tanzen? Dann sind Sie bei uns im Pfarrheim St. Heinrich in Sende richtig und können in einer gemütlichen Runde das Tanzen neu entdecken und erlernen.

Die Tanzschmiede Deppermann bietet ab Januar jeweils dienstags einen Grundkurs und einen Discofox Kurs an.

### Grundkurs

**Beginn:** 23.01.2024 von 19.00 bis 20.30 Uhr

**Kursdauer:** 6 x 90 Min

**Preis pro Person:** 75 Euro

In diesem Kurs soll das tanzen auf eine neue Art und Weise entdeckt werden. Die ersten Fertigkeiten über Schritte und Figuren werden nähergebracht. Zu moderner Musik, aber auch zu Klassikern lernen Sie die Grundschrirte vom langsamen Walzer, Discofox, Rumba und Cha Cha Cha.

### Discofox Kurs

**Beginn:** 23.01.2024 um 20.30 Uhr

**Kursdauer:** 6 x 60 Min.

**Preis pro Person:** 60 Euro

Hier werden Sie den beliebtesten Partytanz schrittweise erlernen. Zu aktuellen Charts werden Grundschrirte und eine Vielzahl an Figuren nähergebracht.

Nach diesem Kurs werden Sie mit Sicherheit auf jeder Party eine gute Figur machen.

Haben wir Sie neugierig gemacht? Dann freuen wir uns auf zahlreiche Anmeldungen bis 12.01.2024 unter folgende Adresse: [sende@pr-am-oelbach.de](mailto:sende@pr-am-oelbach.de)

Bitte geben Sie bei der Anmeldung den Kursnamen und Ihren Namen mit an!

Bei der ersten Tanzstunde wird der Beitrag in bar fällig.

Bei Rückfragen können Sie sich an die obige Mailadresse wenden.